

GEIST-voll LEBEN

Abenteurer – Advent

„Hat „adventure“ (=Abenteurer) etwas mit „Advent“ zu tun?“ fragt mich meine Nichte beim Abhören der Englischvokabeln. Ich weiß es nicht.

Abenteurer Advent – warum eigentlich nicht?

Bei einem Abenteurer trete ich aus den alten Gewohnheiten heraus und lasse den Alltagstrott und die Zwänge hinter mir. Ich öffne mich für etwas Neu-es. Dazu gehört auch das Risiko, sich verändern und verwandeln zu lassen.

In ein Abenteuer gehe ich voller Erwartung. Ich bin gespannt und aufgeregt, bereit, Neues zu wagen. Jedes Abenteuer ist verheißungsvoll.

Ich werfe mich hinein in meine Sehnsucht nach Lebendigkeit. Ich will spüren, was möglich ist. Eine ganz andere Erfahrung machen.

All das hat ganz viel mit der ursprünglichen Bedeutung von Advent zu tun.

Advent lädt mich ein, aus dem Alltagstrott herauszutreten.

Advent will mein Herz öffnen, für die größeren Verheißungen Gottes.

Advent weckt meine Lebendigkeit.

In diesem Sinn wünsche ich Ihnen einen **abenteuerlichen** Advent.